

**ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS**  
**I.E.S. VEGA DEL PRADO**  
**Plaza de la Cebada, 1**  
**47014 VALLADOLID**  
**email: [ampa.vega@gmail.com](mailto:ampa.vega@gmail.com)**

Estimadas familias:

Si os incorporáis por primera vez al I.E.S. Vega del Prado o si aún no nos conocéis, nos gustaría presentarnos. Somos la A.M.P.A. del centro y esperamos que nos acompañéis este curso.

Para inscribirse hay que abonar una cuota anual por familia de **10 euros** y sólo se paga una vez en el caso de varios hermanos matriculados en el centro.

Es necesario cumplimentar el boletín que se adjunta. El ingreso de la cuota debe realizarse en la cuenta bancaria **Número: ES75 2103 4318 09 0032044803** (Sucursal de Unicaja Banco en Avenida de Miguel Ángel Blanco 6 de Valladolid). Una vez que hayáis pagado, debéis enviarnos el **boletín** y una **copia del ingreso sellada por el Banco o justificante de transferencia a nuestro correo electrónico**. En el justificante de ingreso deberá figurar el **nombre del alumno/a**, (mejor el mayor si son más de uno/a). Con enviar fotos legibles de los documentos es suficiente. Es muy importante que nos hagáis llegar la documentación, pues todos los años tenemos algunos ingresos de cuota sin identificar de pagos realizados en ventanilla de los que no nos habéis informado.

La cesión de vuestros datos es exclusivamente para que podamos comunicarnos con vosotros para los fines de la asociación y al **firmar** dais vuestro consentimiento expreso para su uso con este fin. El medio prioritario de comunicación es el correo electrónico.

Pero, ¿por qué formar parte de la asociación de madres y padres del centro educativo donde estudian nuestros hijos e hijas? En el reverso os damos algunas razones.

---

**BOLETÍN DE INSCRIPCIÓN PARA EL CURSO 2022/2023**  
**AMPA del I.E.S. VEGA DEL PRADO**

<b>Nombre y apellidos de la madre, padre o tutor:</b>	
<b>Correo electrónico:</b>	
<b>Teléfono:</b>	<b>Municipio o barrio de residencia:</b>
<b>Nombre y apellidos de los alumnos/as y curso:</b>	<b>Firma:</b>

## **AMPA del I.E.S. VEGA DEL PRADO**

La AMPA es un medio que tenemos las familias para ejercer nuestro derecho y nuestro deber de participación en la educación de nuestros hijos e hijas como corresponde en una sociedad democrática. También es una forma de colaborar con el centro educativo y con el entorno del mismo.

En la AMPA Vega del Prado nos gustaría contar con la colaboración de todas las personas asociadas, porque cada una tiene sus capacidades, conocimientos, propuestas, y es con la implicación de todas como podremos desarrollar actividades de interés. Nos gusta pensar en la asociación como un organismo abierto, activo, vivo, en el que todos y todas colaboran. Hay unas personas con cargos eventuales en la dirección (algunos miembros de la junta directiva dejan el instituto al terminar sus hijos e hijas etapa educativa y será necesaria su renovación), pero el Ampa es mucho más, es un espacio para compartir y sacar adelante iniciativas que redunden en el beneficio de todas las familias y en último término en el de nuestros hijos e hijas.

Estamos en contacto permanentemente mediante el correo electrónico y periódicamente esperamos poder tener reuniones abiertas en las que os esperamos.

### **INFORMACIÓN**

\* La Junta Directiva tiene presidencia, vicepresidencia, secretaría y tesorería. Forman parte de ella tres representantes de las familias en el Consejo Escolar del centro. Además tiene participación en FAPAVA (federación provincial) y en el Consejo Social Huerta del Rey-Girón-Villa del Prado.

\* Las familias tenemos tres representantes en el Consejo Escolar, uno de ellos nombrado directamente por la Junta Directiva y los otros dos elegidos mediante votación de todos los padres, madres y tutores del alumnado del centro. Se informa a los asistentes a las reuniones periódicas de la Junta Directiva sobre los temas tratados en cada Consejo Escolar. Estas reuniones están abiertas a todas las personas asociadas que quieran participar en ellas.

\* A continuación resumimos las actividades llevadas a cabo en los últimos cursos. Con la implicación de todas las familias podremos mejorarlas y proponer otras nuevas.

### **ACTIVIDADES**

\* Solicitamos al Ayuntamiento de Valladolid y a otras entidades talleres y charlas que puedan tener interés como parte de la “Escuela de familias”, para ayudarnos en distintos temas educativos tales como nuevas tecnologías, adicciones, educación afectivo-sexual, convivencia familiar..., a veces en colaboración con el Departamento de Orientación del centro.

\* Vamos a proponer actividades de Aulas Creativas del Ayuntamiento (en principio Baile Moderno y Teatro), según se programen para el próximo curso.

\* Organizamos una chocolatada para celebrar el fin del primer trimestre.

\* Colaboramos en la celebración de la graduación de bachillerato.

\* Colaboramos con el grupo de animación a la lectura para padres y madres, profesores y otras personas interesadas que desarrolla en el instituto un antiguo profesor.

\* Colaboramos en actividades del centro educativo como el evento Río Running, el concurso literario para celebrar el Día del Libro, la elaboración de la revista La Astuta Mirilla y todo aquello que desde el instituto se nos propone.

\* Colaboramos en la elaboración de los podcasts La Voz de las Ampas con La Tribu Educa de Concejo Educativo de Castilla y León, con el fin de mantener en contacto a las Ampas de centros públicos y compartir nuestras experiencias, aprovechando el formato en estos tiempos de distancia social.

Bienvenidas, familias, al IES Vega del Prado. Esperamos contar con vosotras.

**Junta Directiva de la AMPA VEGA DEL PRADO**

Valladolid, junio de 2022